

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dibahas pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan banyak pandangan terhadap pertunjukan hiburan biduan dangdut *keyboard* yang disajikan pada acara hajatan pernikahan, khitanan, dan acara lainnya. Pandangan masyarakat terhadap pertunjukan biduan dangdut *keyboard* adalah kesan yang timbul setelah menyaksikan pertunjukan hiburan biduan dangdut tersebut. Pandangan masyarakat tentunya sangat berbeda-beda, pandangan pemilik jasa *keyboard*, pandangan penyelenggara hajatan atau tuan rumah, anak masih dibawah umur, muda-mudi, serta orangtua secara umum adalah positif dan ada juga yang negatif.

Bagi pemilik jasa *keyboard* dengan adanya sajian musik hiburan biduan dangdut *keyboard* dapat memberikan pekerjaan sampingan yang sangat menguntungkan, bagi penyelenggara acara hajatan dengan mengundang jasa hiburan biduan dangdut *keyboard* pada acara hajatan semakin membuat acara tersebut meriah dan memberikan hiburan untuk tamu undangan dan masyarakat setempat. Bagi pemuda-pemudi hiburan biduan dangdut *keyboard* adalah hiburan yang gratis dan menyenangkan serta dapat dijadikan ajang berkumpul sedangkan pandangan tokoh agama dan tokoh masyarakat ada yang positif dan ada yang negatif, bagi masyarakat yang berpandangan positif sajian biduan dangdut *keyboard* adalah hiburan yang sangat menyenangkan karena dianggap sebagai

hiburan yang menghibur melalui suara, penampilan, serta goyangan yang membuat penonton ikut bernyanyi serta bergoyang, juga karena minimnya hiburan di Desa Teluk Dalam dan juga jarak tempuh ke kota yang cukup jauh, jadi masyarakat lebih memilih menonton hiburan biduan dangdut *keyboard* saat adanya acara hajatan. Sedangkan bagi masyarakat yang berpandangan negatif, karena biduan dangdut *keyboard* dinilai sebagai sajian musik yang tidak layak ditonton terutama goyangan dan kostum biduan yang terbuka serta bisa menimbulkan kemaksiatan seperti mabuk-mabukan, berjudi dan bahkan memicu perkelahian adu jotos.

5.2 Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis dapat memberikan saran mengenai pandangan masyarakat terhadap biduan dangdut *keyboard* sebagai berikut:

1. Seharusnya hiburan biduan dangdut *keyboard* diadakan pada siang hari saja, karena jika pada malam hari banyak kegiatan yang sangat menyimpang dari agama, karena tujuan utama mengadakan pertunjukan hiburan biduan dangdut *keyboard* dalam acara hajatan adalah untuk menghibur dan memeriahkan acara tersebut, bukan untuk menimbulkan kemaksiatan.
2. Masyarakat seharusnya menilai biduan dangdut dengan berbagai sudut pandang misalkan menilai dengan motivasi mereka menjadi biduan itu untuk apa, serta menilai karena penampilan mereka yang bagus serta dapat

menghibur penonton. Tidak hanya dalam satu sudut pandang yang dimana biduan itu mengenakan pakaian yang seksi.

3. Jika memang harus menampilkan pertunjukan hiburan biduan dangdut *keyboard* pada malam hari, sebaiknya kepala Desa atau yang mempunyai wewenang di Desa Teluk Dalam seperti aparat kepolisian harus membatasi waktu untuk menampilkan pertunjukan biduan dangdut *keyboard* pada malam hari, dan jika terjadi kerusuhan maka penyelenggara acara hajatan atau tuan rumah dan penonton yang terlibat kerusuhan yang harus bertanggung jawab dan dikenakan sanksi sehingga hiburan biduan dangdut *keyboard* tidak disalah gunakan oleh masyarakat.
4. Biduan sebaiknya dapat menyesuaikan pakaian dengan tempat yang akan dihadiri untuk bernyanyi agar tidak menimbulkan pandangan buruk dimasyarakat serta selalu menjaga perilaku dengan memberikan batasan tertentu agar mengurangi kemungkinan terjadinya pelecehan.